

## Chine et Burundi s'engagent à renforcer leur coopération bilatérale

@rib News, 26/10/2011 â€“ Source Xinhua La Chine et le Burundi se sont engagés à renforcer la coopération bilatérale lorsque la cérémonie d'ouverture de l'exposition de photos sur la coopération sino-burundaise a eu mercredi à Bujumbura, capitale burundaise. L'ambassadeur de Chine au Burundi Yu Xuzhong a déclaré que la tenue de l'exposition visait à célébrer le 80<sup>e</sup> anniversaire de l'Agence de Presse Xinhua de Chine.

Lors de la cérémonie, le ministre burundais de la Jeunesse et des Sports Jean Jacques Nyenimigabo, qui représente le gouvernement Burundais à la cérémonie, et l'ambassadeur chinois Yu ont indiqué que les gouvernements burundais et chinois s'engageaient à renforcer les relations bilatérales dans divers secteurs dont le développement des infrastructures, l'éducation, la santé et la culture. « La Chine a un peuple très courageux. Il a construit un hôpital très moderne pour le Burundi - l'hôpital moderne de Mpanda - qui profite à quelques provinces de l'ouest du Burundi, où nous n'avons aucun hôpital », a dit le ministre Nyenimigabo.